

Nilza

Heute um 20:38

Sonstige ▼

Am 12.10.2024 gegen 19.15 Uhr durfte Jens unsere Nilza auf dem Rastplatz Gramschatzer Wald in Empfang nehmen. Nilza schaute erst einmal recht skeptisch aus dem Transporter heraus und entschied sich dann doch dazu auszusteigen.

Kurz zur Vorgeschichte.

Wir hatten bereits 2 Hunde, Pietro in 2012 und Sono in 2013, beide sind von ein Herz für Ungarnhunde, adoptiert. Pietro ist nun leider mit 13,5 Jahren verstorben, aber wir wollten für Sono wieder einen Zweithund.

Nilza erschien uns perfekt, es sollte kein dominanter Hund sein, weil Sono auch eher zurückhaltend ist. Jedoch waren die Befürchtungen, dass die beiden sich

vielleicht doch nicht riechen können bei uns vorhanden, deswegen wollten wir erst einmal nur eine Pflegestelle für Nilza sein.

Am Samstag Abend ist Jens dann nach guten 3 Stunden Autofahrt zu Hause angekommen. Nilza war während der Fahrt so brav, sie war nicht zu hören. Zu Hause angekommen durfte sie die erste Nacht mit mir im Gästezimmer verbringen. Am Sonntag Morgen bin ich mit Nilza nach draußen gegangen, Jens kam dann mit Sono und wir wollten dass die beiden sich kennen lernen.

Kein bellen, kein knurren, die beiden haben sich nur beschnuppert. Mit allem habe ich gerechnet, aber dass das jetzt so einfach funktioniert hätte ich mir nicht träumen lassen.

Wir sind ein Stück gelaufen und dann ins

Haus. Es klappt wirklich alles super.

Die ersten beiden Nächte durften sie mit ins Schlafzimmer, seit der dritten Nacht schläft jeder in seinem Bett.

Am Montag wussten wir auch schon, dass wir Nilza behalten werden.

Sie ist echt ein Sonnenschein, Sono scheint auch glücklich zu sein wieder einen Hund an seiner Seite zu haben.

Danke an alle für Eure tolle Arbeit.









